

VAR MATIN Lundi 27 avril 2009

CAFE DES ARTS

Les délires d'Hassan font mouche

De l'aisance, de la présence, de la drôlerie... Dans son show « Origine Génétiquement Modifiée » présenté avant-hier au Café des arts, Hassan, natif du Maroc et qui a grandi dans le sud de la France, a démontré tout l'éventail de ses talents. Son esprit gouailleur et pétillant, ses sketches subtils et percutants.

Son autodérision et son sens de la raillerie – sans une once de méchanceté – sont allés droit au cœur des spectateurs. Se fondre dans les valeurs de sa terre d'accueil sans renier ses origines... C'est le défi que s'est lancé cet artiste atypique, tour à tour incisif et enjoué, tendre et grinçant, tonique et dilettante... Pari tenu ! Le public ne s'y est point trompé, qui lui a réservé un accueil triomphal.

